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【第２５７０地区高柳ガバナー公式訪問】【第２５７０地区高柳ガバナー公式訪問】【第２５７０地区高柳ガバナー公式訪問】   ＮＯ１９６５ 

２０１５－８－７発行 

【会 長】竹内英明 

【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆 

【ＳＡＡ】深谷雅良 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング 

        「それでこそロータリー」 

【唱 和】 ターゲット 坂本元彦会員 

      四つのテスト ＣＤ 

【ゲスト】 第２５７０地区ガバナー高柳育行様 

      地区幹事 茂木 聡様（本庄ＲＣ） 

      第２グループガバナー補佐  

           池田友成様（朝霞ＲＣ） 

        ＰＧ 加藤玄静様（本庄ＲＣ）     

ＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹ   ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ   ＯＦＯＦＯＦ   ＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩ   

 茂木地区幹事にはクラブセントラルセミナーでご指

導戴きありがとうございました。また、加藤パストガ

バナーには来月に会員増強の卓話に来ていただける事

になっております。お忙しいところありがとうござい

ます。楽しみにしております  
 高柳ガバナーは同窓会誌で確認したところ、日本大

学学部２６回卒業とありました。私は学部３８回卒業

であります。在学中や卒業後の同窓会などでご一緒さ

せて頂く機会はありませんでしたが、ガバナーと会長

としてお会い出来たことは何かの縁があるものと考え

ます。大学後輩として出来ることは限られますが、私  

なりにできることをやっていきたいと考えております 

 富士見ロータリークラブとして今年度様々な計画し

ていることがありますが、その中で特に説明したいこ

とについて２、３お話しさせて頂きます。 

 ます委員会としては今年度から始まった環境委員会

についてお話しさせて頂きます。この環境委員会とい

うのは、地域の環境を活用した取り組み等を構築し、

ロータリーライフを楽しむ一つとしたいとのことから

始まりました。具体的な活動としては本年度会長エレ

クトの柳田会員が数年前から少しずつ蛍の飼育をして 

いて、今年の４月にこの例会場から１キロぐらいのと 

      今年度活動テーマ 

      「リスタート」 

 

 

 

 

 

 
 

 皆さんこんにちは、今日はいよいよ公式訪問です。

高柳育行ガバナーようこそおいでくださいました。本

日はご指導よろしくお願いします。また、池田ガバ

ナー補佐、茂木地区幹事および加藤パストガバナーに

もおいで頂きありがとうございます。池田ガバナー補

佐におかれましては先々週の補佐訪問ではご指導あり

がとうございました。書類閲覧点検や卓話でご指導い

ただいたことを、これからのクラブ運営に生かしてい

きたいと考えております。 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     

２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度 

   国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン   

   ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”   

      第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行   

地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう“““ 

１）例会変更の件 

1．朝霞ＲＣ→ 

  8月11日（火）→ 

    定款により例会取消 

2．朝霞キャロットＲＣ 

    8月 3日（月）→同日  

       9：00  北朝霞公園清掃活動 

    8月17日（月）→定款による例会取消 

3．志木柳瀬川ＲＣ→ 

    8月13日（木）⇒定款により例会取消  

4.当クラブ→ 

    8月14日（金）→定款による例会取り止め 

    8月21日（金）→同日「納涼会」点鐘19時 

      志木駅南口前 イタリアン「ＰＡＺＯＯ」 

   9月11日（金）→移動例会につき休会 

           9月10日（木）に変更 点鐘 18：30 

              場所 ふじみ野駅西口 中華「宝山」 

  9月25日（金）→移動例会につき休会 

           9月27日（日）に変更 点鐘 10時 

           「ホタルのための清掃」諏訪の森公園 

２）次の書類を回覧します 

1．８月レート＝１ドル124円 

2．財団室ニュース8月号 

3．日豪生年相互訪問団候補者募集案内  

      訪問国 オーストラリア 

     訪問日程 2016年3月12日～27日（日） 

4．特別月間（8月）名所変更のご案内 

     「会員増強・新クラブ結成推進月間」 

5.職業奉仕・国際奉仕部門合同セミナー  

   日時 8月29日（土）登録 1時30分 場所 紫雲閣 

ころにある氷川神社の境内下、諏訪の森に長年蛍の飼

育について造詣の深い所沢の梅沢パストガバナーから

蛍の幼虫２０００匹を分けて頂きまして、石川会員の

きたはら幼稚園および神社の近くにある諏訪幼稚園の

園児に参加してもらい放流を行いました。その後、栗

原直前会長や柳田会員及び小椋会員が環境整備のため

にご尽力いただきその甲斐あって、５月末に数匹です

が成虫になった蛍の光を確認できました。多くても４，５匹

といったところでしたが、蛍の光を見ることができた事は感

激を覚えました。諏訪の森で蛍の確認できた次の日に蛍の幼

虫を頂きました梅沢パストガバナーの本家本元の所沢文化幼

稚園の「蛍を観る夕べに」ご招待をされて伺いました。そこ

には森一山の広大な土地に遊歩道も整備されており、数千匹

といった蛍の光がありその光景は圧巻でした。 
 それに比べれば諏訪の 森では規模は少ないのですがこれ

から経験を積んでいけばもっと多くの蛍の光を見ることがで

きると考えており、それに向けこの９月にも地域のボ

ランティアの方々と森の環境整備を行うことになって

います。このように夢のある活動を行います。 

 次に、本年度初の活動ですが、「歌声フェスタ」に

協賛していきます。これは富士見市の小学校ごとに課

外活動の合唱クラブのある学校が数校あります。まだ

すべての小学校ではないのですがその合唱クラブの発

表会として１２月の第一土曜日に富士見キラリの大

ホールで、これまで数回行われてきました。この活動

に富士見ロータリーとして如何に協賛できるか考えて

進んでいきたいと考えています。まずは協賛にあたり

会場にいらしてる小学生とそのご父兄にロータリーの

活動について広報していく機会を得ることはもちろん

ですが、ゆくゆくはお手本として音楽大学などの合唱

部などにお願いをして合唱の素晴らしさを小学生たち

に教えていければ良いかとも考えております 

 何分、本年度からの事業なので小学校とも密に連携

していこなっていきたいと思います。 

 例会場の変化として、本年度から始めた事はモニタ

―のパソコン操作をＴＩ委員会の皆さんにお願いする

ことにしました。前年度からモニタ―の導入はしてい

たのですが、その活用方法としてパソコンの操作をＩ

Ｔ委員会に担当して頂くとうまく機能すると考えたか

らです。このことをＩＴ委員会の皆さんに相談する

と、私には思いつかないようなご意見を頂き、ＳＡＡ

と共同して例会運営に大変有意義に活動頂いていま

す。そんな中、このモニターが柱により死角が出来て

しまうことになってしまいましたが、この柱の後ろに

また小さいモニターを設置することで解消できること

を教えて頂きました。このように一歩踏み出してみる

と問題が出ますが、解決策も教えて頂けることを学び

ました。 

 活動と説明するには少しずれているかと思います

が、炉辺会合についてお話しさせて頂きます。今年度

始まる前も始まってからもですが、各委員会で炉辺会

合が行われています。会長として炉辺会合をして頂け

ることは、皆さんに助けられていると感じられ有難と

考えています。昨日も社会奉仕委員会の奥田委員長 

が立案で職業奉仕、国際奉仕、青少年奉仕委員会が集

まって、奉仕活動についての会合をさせて頂きました 

 奉仕部門としてそれぞれの活動について意見交換を 

しておこうといった発想でした。今日の協議会にも参

考になればとのご配慮もあったとのことです。 

 炉辺会合では様々な建設的な意見が出されたり、楽

しい企画などが話し合われています。まじめにロータ

リーの奉仕や活動について話し合うことは必要と思い

ます。その話し合いで奉仕や活動について修正や変更

もしくそれに伴う新規事業などが始まる可能性もある

からです。でも、炉辺会合ではこれ以外にも大切なこ

とがあります。おいしいお酒や食事を楽しみながら、

すごく楽しい時間 を過ごすことが素晴らしく大切だ

と考えます。私は下戸で飲めませんが、アルコールの

ある炉辺会合は嫌いではありません。お互いの相互理

解を深めるいいチャンスだと思うからです。これから

も炉辺会合の開催をお願いして、会員同士の親睦を深

めていきたいと思います。私は会長として人を引き付

けるリーダーシップは全くありませんし、会長挨拶も

非常に不得意です。そんな私でもきっと良いところは

あるかと思います。それは会長としてふさわしくな事

を認識していることだと思います。このようなロータ

リーの会長らしくはありません私ですが、会員皆さん

に助けられながら、２度と来ない会長職で本年度を楽

しみたいと思います。 

 高柳ガバナー本日はご指導よろしくお願いします。 

【幹事報告】幹事 羽石 隆会員      



   平成２７年７月２４日 於：例会場      

 出席者：竹内会長 羽石幹事 柳田 栗原 奥田  

          横田 斉藤（正）深谷 山口  

理事以外：親睦委員長 尾崎（孝） 

議題 

１）プログラム 

  ９月 ４日卓話 青少年交換留学生 河野宏佳様   

  ９月１０日移動例会 点鐘１８：３０  

     場所 ふじみ野駅西口 中華 [宝山]   

     会費５千円  欠席会員２千円 

９月１８日卓話 増田 茂会員 

９月２７日移動例会 環境委員会 諏訪の森公園    

 ホタルのための清掃９時３０分集合１０時開始 

       １２時終了 弁当付 

自由参加 ９月１３日（日）ボーイスカウト 

  富士見 カントリ（空き缶拾い清掃） 

 ９時３０分～昼まで 

１０月 ２日 セミナー報告 

１０月 ９日 卓話 職業奉仕委員会 

１０月１６日 卓話 米山奨学生 イドンジュン君    

１０月２４日  移動例会  

        ふじみふるさと祭り 社会奉仕委員会 

１０月３０日 卓話 当クラブ内  

        チャーターメンバー １人～２人 

２）会計に付いて 今後について 

  ・通帳、カード、印鑑は事務局へ 

  ・入金、出金は 幹事と理事が出し入れ確認と    

   チェック   

  ・会長は通帳、帳簿、その他は、最低年４回以上 

   は確認 

  ・ニコニコの会計は ニコニコ委員会で独自に管 

   理する 内容は幹事、理事が確認 

・今後の欠席会員の集金は未徴収が無いよう、会 

 長、幹事が責任もって徴収する 

３）体育協会賛助金に付いて 

       例年通り￥５０００．とする 

４）商工会チャリティーゴルフ祝い金に付いて  

    ９月２日大宮ＣＣ 例年通り￥１００００． 

５）その他 

 Ａ）栗原理事より   

    年度初めの前会長、幹事のお礼の品に付いて 

       次年度会計より支出すべきものである 

       との意見   

   竹内会長より   

    いろいろ意見はありますが竹内年度より支出 

    致します。 了解 

 Ｂ）会長より 地区の提案の姉妹クラブについて 

         出来れば進めて行きたいが？ 

 Ｃ）社会奉仕委員会で東入間警察署が新しく出来た   

   ので  見学など移動例会が可能か？ 

【出席報告】江澤康夫会員     

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

【第４回理事会報告】幹事 羽石 隆会員 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＧ・加藤玄静様（本庄ＲＣ） 

 昨年度、坂本ガバナー、深谷地区幹事立派にお役目  

 を果たしご苦労さまでした。本年は高柳ガバナー、 

 茂木地区幹事を宜しく。 

地区幹事 茂木 聡様（本庄ＲＣ） 

 富士見ＲＣの皆様こんにちは。昨年一年間大変お世 

 話になりました。今年も引き続き宜しくお願い致し 

 ます。 

竹内会長、羽石幹事他、本日出席全会員 

 第２５７０地区高柳ガバナー公式訪問です。宜しく   

 お願い致します。 

酒本俊司会員 

 長期にわたり欠席しました。やっと健康になれまし 

 た。 

斉藤英雄会員 

 先日の葬儀に際しましてご丁寧なお心づかいを賜り 

 まして誠に有り難うございました。 

斉藤重治、荒城幸夫、尾崎 功、松本伸一郎会員 

 前回欠席しました。 

羽石 隆幹事 

 早退致します。     本日合計￥６３０００． 

 

  会員数    ４９名    

 本日出席    ４２名 

 出席免除会員  １０名 

 出席対象会員  ３２名 

 出席率   ９３．３％ 

        

    第2570地区ガバナー高柳育行様 
 公式訪問の目的の一つにクラブのサポートがあげら

れます。クラブにとって重要な課題について、ガバ

ナーとして支援ができればと思っております。 

会長・幹事様との懇談の場では、近隣地区にロータ

リークラブがない市町があることの説明を受けまし

た。富士見ロータリークラブ様が検討していただき、

より多くの方々がロータリアンになっていただける場

を作られるようご尽力いただきたいと申し上げまし

た。もう一つは姉妹クラブ、あるいは友好クラブです

が、ロータリーライフを楽しむうえでも大きな役割を

果たすことだと思いますので、クラブで十分検討しな

がらすすめていただきたいと申し上げました。 

〈会長・幹事との懇談会〉   於・事務所 

６．地区事務所夏期休暇 8月12日～14日 

３）理事会の結果報告は掲示してあります 

４）本日、クラブ協議会終了後、懇親会開催  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 竹内会長は、お父様が富士見RCの初代会長であり、

また亡くなられた時のロータリアンのサポートに大変

感謝し、入会されたお聞きしました。前年度創立40周

年の記念式典をされ、「リスタート」を掲げての年度

とされました。 

地区では、直前ガバナーの坂本様にクラブ奉仕部門

担当の諮問委員としてご尽力いただいているほか、多

くの皆様にご協力いただいていることに感謝しており

ます。 

 竹内会長が「会長としての経験は私を成長させてく

れるでしょう」と述べられておりますが、私もこれま

での役職を通じて成長できたと感じております。いろ

いろな縁の中に生かされているということを改めて感

じております。ロータリーでは、自分が歩んでいる人

生と違う人生がある人に出会える、あるいは自分と異

なる価値観を持っている人に出会えるといった良さが

あると思います。 

 「私たちは皆、多くの人びとのおかげで今の自分が

あるのです。ロータリーの活動に一生懸命なのは、自

分が大勢の人に助かれてきたという思いがあるからで

す。恩返しのチャンスに恵まれない人もいるでしょ

う。恩返しする唯一の方法は、誰かを助けることで

す。助けてあげた人に『どうお返しすればよいか』と

尋ねられたら、『ほかの人を助けてあげてください』

と述べられております。 

 そして「ペイ・フォワード」（恩送り）は、ラビン

ドラン氏の生き方そのものであり「世界へのプレゼン

トになろう」にも表れていると思います。 

 また受け手にとって大切なのは、その物質的な価値

ではなく、贈り主の心がどれだけ込められているか、

ということも述べております。このお話は皆様に素晴

らしいプレゼントとなると思います。 

  

 ところで、「ギフト」には神から与えられた才能、

見返りを求めない貢献、神からの贈り物といった意味

があるようです。一方「プレゼント」には、パー

ティーなどで交換するときに使われ、上質感がありま

す。「心がこもった」ニュアンスがあることで、今回

の日本語の文章になったと思われます。 

  

 『年度会長賞』は、各クラブに対して、成果が測定

しやすく、しかも達成することにより、ロータリーが 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

明らかに強化され、より効果的な奉仕活動ができるよ

うになり、一般ンの認知度と公共イメージが向上する

ような目標を設定されたと言われています。「会長

賞」をいただけるよう取り組んでいただくことを希望

しています。 

第2570地区の方針ですが、『ロータリーの心で実践

しよう』としました。「世界へのプレゼント」という

と国際奉仕のように思われがちです。しかし「家族へ

のプレゼントになろう」、「クラブへのプレゼントに

なろう」、あるいは「地域へのプレゼントになろう」

もあると思います。自分のまわりの人を助けてあげる

意識が大切であると思いました。 

 地区の運営にあたり心がけることとして、「RIの掲

げる戦略計画に沿って、活力あるクラブとなるよう支

援に努めます」、「謙虚で誠実、思いやりのある心で

実践に努めます」、そして「適切な地区運営と財務管

理に努めます」をお約束しました。これらは、私が

ロータリアンとして過ごしてきた中で、特に大事であ

ると思ったからです。地区のリーダーとしての「志」

とも言えると思います。 

 富士見ロータリークラブに期待することとして、創

立41年目となったクラブの伝統と格式のあるクラブを

継続していただきたいと思います。様々な経験がその

人を成長させてくれることからも、地区に役員を排出

していただきたいと思います。人は感謝の言葉を聞い

たとき、自らが他者に貢献できたことを知ることがで

きます。 

本日の私の卓話は皆様にとって小さなプレゼントか

もしれません。でも皆様ができるプレゼントはもっと

素晴らしいものだと思っております。おひとり、おひ

とりが「世界へのプレゼント」になられるよう、日々

過ごしていただきたいと思います。 

 

【ＳＡＡ】委員長 深谷雅良会員 
 例会終了後、１３時４０分からクラブ協議会になり

ますので、よろしくお願い致します。 

会報・IT委員会 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

     本日の週報担当：長根章浩 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

〈公式訪問卓話〉ガバナー高柳育行様      


